

Landwirtschaftsausstellung ist abgesagt

Nächste agra-Messe findet vom 21. bis 24. April 2022 in Leipzig statt



Angesichts der anhaltend unsicheren Lage im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie wird die agra Landwirtschaftsausstellung 2021 abgesagt. Die Entscheidung wurde von der agra Veranstaltungs GmbH als Veranstalter der Messe nach ausführlichen Gesprächen mit Ausstellern und Partnern getroffen. Die nächste agra Landwirtschaftsausstellung findet vom 21. bis 24. April 2022 in Leipzig statt. Die agra ist die führende Landwirtschaftsausstellung in Mittel- und Ostdeutschland.

„Zusammen mit unseren Partnern und Ausstellern bereiten wir uns ab sofort auf die agra 2022 vor, um auch im nächsten Jahr wieder der führende Treffpunkt der mittel- und ostdeutschen Landwirtschaft zu sein, der den Besuchern ein aktuelles und praxisorientiertes Ausstellungs- und Fachprogramm bietet“, so Alexandra Feldmann, Geschäftsführerin der agra Veranstaltungs GmbH.

Die agra Landwirtschaftsausstellung informiert mit über 1.200 Ausstellern alle zwei Jahre rund 50.000 Besucher über aktuelle Entwicklungen in der land- und forstwirtschaftlichen Technik sowie Innovationen in den Bereichen Landtechnik, Tierhaltung, Ernährungs- und Forstwirtschaft. Mehr als hundert Fach- und Informationsveranstaltungen für Landwirte und Verbraucher ergänzen das Programm.